

REUNIÓN COMISIÓN ACADÉMICA

MASTER OFICIAL DE ADMINISTRACIÓN, SOCIEDAD Y POLÍTICA (MUSAP)

Lugar:

Despacho del grupo de investigación Democracia y Autonomías: Sociedad y Política (DASP), edificio 44, Campus de la Universidad Pablo de Olavide, Sevilla.

Fecha:

Lunes 8 de octubre 2012, 12h30.

Presentes:

Xavier Coller, Antonio Herrera, Rafael Merinero y Jean-Baptiste Harguindéguy.

Ágora:

John Markoff (University of Pittsburgh) podría intervenir en el marco del Ágora como ponente durante su estancia en Sevilla (del 15 de noviembre 2012 al 1 de diciembre 2012). La lista de ponentes incluiría también a Mariano Torcal (Universidad Pompeu Fabra), José Álvarez Junco (Universidad Complutense), Fernando Vallespin (Universidad Autónoma de Madrid) y Manuel Pérez Yruela (CSIC-IESA) entre otros.

IAAP (Instituto Andaluz de Administración Pública):

Antonio Herrera se ha puesto en contacto con el IAAP y ha descubierto que no existe ningún problema de homologación. Al ser un master oficial, el MUSAP goza de un reconocimiento automático por parte de todas las instituciones de la Junta, incluso el IAAP.

Matrículas:

65 solicitudes en total. 12 matriculaciones en la segunda tanda. En esta tercera fase se esperan unos 20 matriculados.

Trabajos de Fin de Master (TFM):

Se harán públicos los tribunales, las aulas y la hora de defensa de cada alumno.

Los 18 alumnos que tiene que defender su TFM dispondrán de diez minutos para la presentación de su TFM, 15 minutos para contestar a las preguntas del tribunal y se reservarán cinco minutos para la deliberación de los miembros del tribunal. 30 minutos en total.

Los alumnos podrán usar diferentes *softwares* para realizar su presentación (Power Point, Prezi...)... siempre teniendo presente que la presentación durará diez minutos.

Antonio redactará una plantilla común para todos los tribunales en la que conste el nombre del alumno, las notas de cada miembro del tribunal y la media final.

Se repartirán los informes internos sobre el desempeño de los TFM entre los tribunales. Una copia será entregada a cada tribunal antes de ser recogida al final.

El año que viene se activará la aplicación "Safe Assign" en la WebCT para que los alumnos entreguen sus TFM a través de ella, y filtrar así los plagios eventuales.

En una reunión previa a la formación de los tribunales se hará especial hincapié en el hecho de que los miembros de los jurados sean "duros pero justos". Concretamente se trata de castigar a los malos TFM y de premiar a los buenos.

Se decide que para el año que viene Antonio Herrera realizará una intervención a principios de año durante la cual presentará claramente los principios del TFM y entregará un calendario para evitar contratiempos de últimos minutos.

"Caso Escalante": Fernando Escalante – alumno del master le notificó a Antonio Herrera que entregaría su TFM fuera de plazo. Antonio le notificará que lo tiene que entregar ya (fecha tope: 8 de octubre 2012) o esperarse al año que viene para evitar crear "agravios comparativos" con los demás alumnos.

Xavier Coller se compromete a elaborar criterios de puntuación puramente indicativos que permitan una cierta homogeneidad entre los tribunales. Estos criterios incluirán cinco puntos: calidad sustantiva (pregunta, hipótesis, conclusión...), calidad formal (ortografía, edición...), prestación oral (claridad, respuestas...), autorización (basada en el informe de seguimiento) y plagios eventuales.

Plan de Ordenación Docente (POD):

Después de un breve repaso, aparece que el POD pedido por el CEDEP (Centro de Postgrado) requiere algunos ajustes. Entre ellos aparece que Xavier Coller da 4,875 créditos en el MUSAP, Antonio Herrera 3,25 y Jean-Baptiste Harguindéguy 4,875.

Se añadirá el profesor José Cruz (derecho eclesiástico) a la plantilla de tutores de TFM 2012-2013. Jean-Baptiste Harguindéguy notificará el cambio al CEDEP.

Horarios MUSAP:

Antonio Herrera y Rafael Merinero deciden intercambiar sus horarios por problemas de compatibilidad. Notificarán este cambio a Mar Bornay y Jean-Baptiste Harguindéguy para que conste la modificación en el calendario oficial del MUSAP.

Próxima reunión:

Se decide que la próxima reunión tendrá lugar el lunes 29 de octubre a las 12h30 en el edificio 44, despacho del grupo de investigación DASP.

La reunión acaba a las 14h05.